

Luz verde para la Senda Litoral entre Chilches y Benajárfate, que ya está en Contratación

- **Estos tramos 2, 3 y 4 transcurren entre los pueblos de Chilches y Benajárfate, cuya longitud total es unos dos kilómetros y medio de longitud, que sumados a los 450 metros de la primera fase hacen un total de casi tres kilómetros de senda peatonal en esta zona del litoral de nuestro municipio.**

Torre del Mar, 11 de enero de 2022.

El primer teniente de alcalde del municipio de Vélez-Málaga, Jesús Pérez Atencia, y el concejal de Infraestructuras, Juan García, han informado en la mañana de este martes que los tramos 2, 3 y 4 de la Senda Litoral entre los pueblos de Chilches y Benajárfate ya se encuentran en el departamento de Contratación del Ayuntamiento de Vélez-Málaga, lo que supone uno de los últimos pasos antes del comienzo de las obras.

Así las cosas, Pérez Atencia señaló que “seguimos informando acerca de proyectos muy importantes para el municipio de Vélez-Málaga, centrándonos hoy en la zona más occidental de nuestro litoral. Después de meses trabajando en la redacción del proyecto y salvando los diferentes trámites burocráticos exigidos por la Diputación de Málaga, podemos decir que la senda litoral en Chilches y Benajárfate ya tiene luz verde”.

El edil indicaba que se trata de “un hecho que celebramos desde el Ayuntamiento y por el que tenemos que agradecer al área de Infraestructuras su incansable labor, que ha seguido muy de cerca este proyecto y ha logrado salvar todas las trabas administrativas para que pueda ser cuento antes una realidad”.

“Para Vélez-Málaga y concretamente para el litoral de Chilches y Benajárfate la senda litoral era una prioridad, ya que va a cambiar la fisonomía urbanística de estas playas. Esperamos que podamos tener esta obra finalizada cuanto antes y hacerla una realidad para el beneficio del interés general de los vecinos y vecinas de esta zona del municipio”, finalizó Atencia.

El concejal de Infraestructuras, Juan García, añadía por su parte que “si ayer presentábamos una inversión importante en la zona oriental del municipio, con la semipeatonalización de la Calle Real de La Caleta de Vélez, hoy lo hacemos en la parte más occidental con otra gran inversión, la Senda Litoral, en los tramos 2, 3 y 4. Una inversión de 1,2 millones de euros procedentes de la Diputación Provincial de Málaga, a la que agradecemos el soporte económico para poder desarrollar el proyecto”.

García señalaba que se trata de “un proyecto prioritario para este equipo de Gobierno y para el Grupo Independiente Pro Municipio de Torre del Mar (GIPMTM). Ahí están los datos. En la anterior legislatura se redactó el proyecto que comprende desde el arroyo Santillán al arroyo de Chilches y en esta hemos culminado ese primer tramo y además hemos redactado los tres siguientes tramos, consiguiendo además la financiación para los mismos”.

La noticia, como anunció el edil de Infraestructuras, es que “estos expedientes ya se encuentran en el departamento de Contratación del Ayuntamiento de Vélez-Málaga después de dos años de trabajo y trabas administrativas. Estos tramos 2, 3 y 4 transcurren entre los pueblos de Chilches y Benajárfate, cuya longitud total es unos dos kilómetros y medio de longitud, que sumados a los 450 metros de la primera fase hacen un total de casi tres kilómetros de senda peatonal en esta zona del litoral de nuestro municipio”.

En cuanto a los tramos, García informó que “el Tramo 2 transcurre desde el arroyo de Chilches hasta el Cañuelo o antiguo camino a Vélez. El importe del mismo es de algo más de 486.000 euros y su plazo de ejecución es de unos cinco meses. El Tramo 3 comprende desde el Cañuelo hasta el arroyo Pataseca, con un importe de algo más de 493.000 euros y un plazo de ejecución de unos cuatro meses. El Tramo 4 finalmente transcurre entre el arroyo Pataseca y arroyo Las Adelfas con un tramo de 488 metros y un presupuesto de 220.560 euros”.

Para el edil, “uno de los aspectos importantes que a la finalización de estos tres tramos, esta zona del litoral entre Chilches y Benajárfate va a poder contar con un paso peatonal en su acerado sur de unos tres kilómetros que viene a paliar en parte la demanda de los vecinos que cada día tienen que desplazarse por este entorno. Además, seguiremos sumando y mejorando los accesos para los usuarios de las plazas de esta zona”.

En cuanto al proyecto, García informó que “será un recorrido señalizado en todo su trazado, se van a eliminar especies invasoras y se va a llevar a cabo la plantación de especies autóctonas, además de impulsar la retirada colectores antiguos, incrustados en el litoral. En definitiva, creemos que se trata de una gran noticia para municipio”.

García quiso agradecer “a la Asociación de Vecinos de Benajárfate y Chilches y a su presidenta, Olga Rodríguez, el trabajo que vienen realizando y las reuniones llevadas a cabo para trazar el proyecto y conseguir así poder conseguir un propósito que atiende siempre al interés general”.